
AIRTON RECEBE DEPUTADO LOBBE NETO E PEDE AJUDA PARA O PROGRAMA DE RECAPEAMENTO

   

O Prefeito Airton Garcia recebeu, na manhã desta terça-feira (10), o deputado federal Lobbe
Neto. No encontro, Lobbe se colocou à disposição do prefeito e dos secretários municipais. “É
uma visita institucional, estou colocando o meu mandato, 

  

   agora como deputado federal, à disposição de São Carlos”.

  

    

  

   O deputado informou ao prefeito quais emendas estão liberadas para a cidade. “Temos
algumas emendas, totalizando R$1.110.000,00 que estão com recursos praticamente liberados
esperando a parte da Prefeitura. São cerca de R$ 600 mil para a Saúde e mais R$ 538 mil para
a continuação da avenida Trabalhador São-carlense até a ponte da rua Rodrigues Cajado”.
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   Outro assunto tratado durante a visita foi a instalação do Sest-Senat (Serviço Social do
Transporte e Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte) em São Carlos. Lobbe
destacou que essa será uma obra importante para a cidade. “São cerca de R$ 20 milhões em
investimentos. É uma obra muito importante para São Carlos. É preciso doar uma área para a
construção do prédio onde será possível atender, não só os associados das empresas de
transporte de carga e seus familiares, mas também a comunidade do entorno na área de
saúde”.

  

    

  

   Airton de imediato acionou os secretários das pastas relacionadas às emendas e pediu
rapidez aos processos. O prefeito também solicitou ao deputado auxílio para o programa de
recapeamento.

  

    

  

   “Nós vamos conversar tanto em São Paulo, com os secretários estaduais, com o governador
Alckmin e o vice-governador Márcio França, como também em Brasília, com o ministro das
Cidades Bruno Araújo e verificar se há alguma verba que possa ser liberada para esse
objetivo. Vamos procurar recursos disponíveis para tentar atender também essa demanda que
é urgente para a cidade de São Carlos”, afirmou Lobbe Neto.  

  

    

  

   O prefeito Airton Garcia agradeceu Lobbe Neto, disse que vai precisar muito dele como
deputado federal e destacou a importância da união política na cidade. “Estamos numa cidade
que parece uma carroça atolada. Para desatolar essa carroça vamos precisar da ajuda de todo
mundo. Nós vamos unir a política de São Carlos, não importa o partido, vamos trabalhar todos
juntos para tirar a cidade do atoleiro”.
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